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P.G. 2011/90102 
Ordine del Giorno 

sul rapporto tra Ravenna e il Beach Tennis e sulle opportunità che questo può offrire. 
 

Il sottoscritto Stampa Sirio, Consigliere Comunale di Lista per Ravenna, chiede alla S.V. di voler sottoporre al 
Consiglio Comunale il seguente Ordine del Giorno, per essere discusso ed eventualmente approvato: 
 

Il Consiglio Comunale di Ravenna, 
considerato che 

• conscia delle sue straordinarie peculiarità storico/culturali la nostra città si è candidata a Capitale Europea della 
Cultura e che in tale ambito l’Amministrazione Comunale sta portando avanti diverse iniziative volte a promuovere 
l’immagine di Ravenna; 

• fra i diversi meriti dei quali Ravenna può, a buon diritto, fregiarsi, ve ne è uno che fino ad oggi non è stato 
probabilmente compreso nelle sue notevoli potenzialità  e, pertanto, non è stato  sfruttato al fine di promuovere 
l’immagine della città; 

• i lidi ravennati detengono un primato più unico che raro, potendo affermare senza tema di smentita di essere stati la 
culla di un nuovo sport che è anche un modo nuovo di vivere il tempo libero; 

• è fuori di dubbio, infatti, che il beach tennis (il così detto “gioco dei racchettoni”) è nato a Ravenna e qui si è 
evoluto fino a diventare vero e proprio sport con regole ormai definitivamente codificate; 

• l’aspetto sportivo/agonistico non ne esaurisce le implicazioni  rappresentando esso, ormai, un vero e proprio 
fenomeno di costume, espandentesi con progressione quasi geometrica al di fuori dei confini locali ed anche 
nazionali; 

• la Federazione Italiana Tennis (FIT), consapevole del successo riscosso da questa nuova e spettacolare disciplina e 
delle sue notevoli potenzialità, la sta accogliendo nel proprio alveo; 

• per promuovere il beach tennis vengono organizzati ogni anno decine di tornei e manifestazioni; 
• gli atleti più rappresentativi, solitamente ravennati, vengono inviati per tutt’Italia ed anche all’estero per fare 

conoscere il nuovo sport; 
• un giorno non lontano il beach tennis/gioco dei racchettoni potrebbe diventare disciplina olimpica; 
• i mondiali di beach soccer organizzati a Marina di Ravenna hanno rappresentato un’ulteriore importantissima 

vetrina. Migliaia di turisti, atleti, accompagnatori e giornalisti provenienti da ogni continente hanno frequentato le 
nostre spiagge e porteranno in patria, tra le altre cose, anche il ricordo di questo nuovo e prima sconosciuto sport; 

• il beach tennis potrebbe rappresentare uno straordinario veicolo promozionale per la realtà locale nel cui ambito è 
nato e si è sviluppato; 

• pare opportuno attivarsi, quindi,  al fine di tutelare, anche giuridicamente, la paternità in capo alla città di Ravenna 
del gioco del beach tennis prima che il decorso del tempo e l’internazionalizzazione del fenomeno rischi di farne 
perdere di vista le origini nostrane; 

 
invita il Sindaco e la Giunta 

a volersi attivare affinchè 
• in ossequio alla vigente normativa, nazionale ed internazionale, venga riconosciuta ed adeguatamente tutelata, 

anche con la eventuale ideazione di simbolo/marchio/logo o equipollente che la richiami, la circostanza che il 
beach tennis è stato inventato nei lidi ravennati; 

• l’innegabile e strettissimo rapporto sussistente tra la città di Ravenna e lo sport del beach tennis venga sfruttato, 
anche in un ottica di ampliamento ed instaurazione di rapporti con altre realtà, quale veicolo pubblicitario di una 
realtà, quale quella ravennate, fatta soprattutto di cultura e storia, ma anche di creatività e vitalità; 

• esaminino la possibilità di concordare con la Federazione Italiana Tennis un percorso comune che consenta di 
esportare e fare conoscere il nome e la cultura in senso lato della nostra città nel mentre lo sport del beach tennis 
viene fatto conoscere al di fuori dei confini locali e nazionali; 

• assumano ogni ulteriore iniziativa idonea ai fini di cui sopra; 
• valutino la possibilità di promuovere il gioco del beach tennis nelle scuole ravennati; 
• si possa addivenire a giocare i Campionati Mondiali di beach tennis, attualmente organizzati dalla Federazione 

Italiana Tennis presso altre sedi, nella loro sede più naturale e cioè a Ravenna. 

Ravenna, 5 settembre 2011 
 

Sirio Stampa, consigliere comunale di Lista per Ravenna 


